

PUBLIRREPORTAJE

QUANTUM: Transformando Tarapacá en un Eje de Innovación y Emprendimiento Tecnológico

En un país donde la tecnología evoluciona a un ritmo vertiginoso, la región de Tarapacá no se queda atrás gracias al programa Viraliza QUANTUM, una iniciativa que ha logrado posicionarse como un catalizador del éxito frente a los desafíos que asumen innovadoras e innovadores tecnológicos regionales en el desarrollo de sus proyectos. Dirigido por SEID Global Consulting y ASECH, con el apoyo de CORFO, INACAP, Co-Imagina, CChC, AGECE, Create Consultores, AIEP, FCh, Mujeres Non Stop, colaboradores clave de QUANTUM ha establecido un nuevo estándar en la formación y desarrollo de startups en la región.

Desde su lanzamiento, QUANTUM ha ofrecido más de 140 horas de formación integral a más de 30 beneficiarios regionales comentó Francisco Zavala Director del Programa, incluyendo talleres, sesiones de mentoría, tutorías especializadas y webinars con expertos nacionales e internacionales. Las temáticas abordadas fueron diversas, desde la introducción al mundo de las startups, ecosistemas de innovación y emprendimiento, hasta conceptos avanzados como Lean Startup, Design Thinking, Metodologías Ágiles, Inteligencia Artificial y Economía Circular.

Destacan particularmente los webinars nacionales y especializados como "El Futuro de la Tecnología: IA y Startups", "Blockchain: Más allá de las Criptomonedas", y "Estrategias de Escalamiento para Startups Tech", que han proporcionado a los emprendedores las herramientas y conocimientos necesarios para navegar y sobresalir en el



► **Francisco Zavala** director ejecutivo de SEID Global Consulting.

"QUANTUM fue más que un programa; es un movimiento hacia un futuro más innovador y sostenible. Continuaremos trabajando para que cada nueva edición del programa sea un peldaño hacia el éxito y el reconocimiento internacional de nuestros emprendedores. Agradecemos a todos nuestros colaboradores y participantes por hacer de QUANTUM un modelo de éxito".



entorno tecnológico actual.

El impacto de QUANTUM se ha extendido más allá de la formación. En el ETM Day 2024, el encuentro de innovación y emprendimiento más grande de Latinoamérica realizado en la ciudad de Santiago en el mes de noviembre del 2024, las startups participantes de QUANTUM pudieron conectarse con una vasta red de actores nacionales e internacionales, evaluando competidores y forjando alianzas estratégicas que han acelerado sus iniciativas desde una etapa temprana.

El programa también ha celebrado éxitos significativos, incluyendo proyectos finalistas en el desafío emprendedor del Banco de Chile, Javiera Solís, premios como "Mujeres que Inspiran" otorgado a Rocío Bertín, y la postulación de proyectos a Startup Chile.

Estos logros no habrían sido posibles sin el apoyo de nuestras entidades colaboradoras, cuya visión y compromiso han sido fundamentales en la construcción de un ecosistema robusto de innovación en Tarapacá. Como director ejecutivo de SEID Global Consulting, expresamos nuestro orgullo y satisfacción por haber contribuido de manera significativa al desarrollo de emprendimientos locales, marcando las bases de un modelo de fortalecimiento que no solo beneficia a Tarapacá sino que también inspira a la comunidad global.